



## La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria del ex primer ministro de Japón, Shinzō Abe

En la sesión de la Comisión Permanente, legisladoras y legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria de Shinzō Abe, ex primer ministro de Japón, y emitió un pronunciamiento por su asesinato, ocurrido el pasado 8 de julio.

La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), al leer el pronunciamiento, condenó el asesinato de Shinzō Abe, ex primer ministro de Japón, y expresó las condolencias del Poder Legislativo mexicano al gobierno y al pueblo de Japón.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-del-ex-primer-ministro-de-japon-shinzo-abe/>